



Wabba Suisse
Rue des Colombes 4 – 1868 Collombey
www.wabbasuisse.ch – wabbasuisse1868@gmail.com

Règlement intérieur de la Wabba Suisse

Rules of Procedure of the Wabba Switzerland (English version at the end)

Présentation de la Wabba Suisse

La Wabba (World Amateur Body Building Association) a été fondée en 1975 par le bodybuildeur français Serge Nubret. En 1985 la Wabba Suisse voit le jour. Elle est membre fondateur de la Wabba International. De nos jours la WABBA Suisse fait partie du top 10 dans la WABBA international qui se composent de 56 nations. En 2023 la Wabba International a décidé d'harmoniser tous les noms des Wabba, la Wabba Suisse devient alors la Wabba Suisse.

La Wabba Suisse est une fédération sportive à but non lucratif dédiée à la promotion du bodybuilding et du fitness. Les ressources issues des cotisations, dons et sponsoring permettent de financer la présence d'un juge Suisse et d'un membre du comité lors des compétitions internationales (Europe, Monde, Univers).

Depuis 2026, nous avons décidé de ne plus organiser de championnat national pour le moment en raison du contexte actuel et des difficultés à garantir sa qualité. Nous espérons pouvoir un jour changer ce là.

Le Comité

Le Comité se compose de 2 personnes :

- Président - M. Olloz Fernand
- Secrétaire - Trésorière – Mme Olloz Emmanuelle

Le siège de la Wabba Suisse se trouve à Rue des Colombes 4 1868 Collombey. Pour tout renseignement complémentaire, il faut s'adresser au président au 079/476.05.44 ou à la secrétaire 079/238.16.76 par mail wabbasuisse1868@gmail.com.

Les Juges

Pour nos juges internationaux, lors des championnats d'Europe, Monde et Univers, l'hôtel et la licence internationale leur seront offerts par la Wabba Suisse en remerciement de leur soutien à l'équipe Suisse.

La tenue officielle pour l'international et un pantalon ou jean bleu foncé ou noir, une chemise blanche et la cravate bleue Wabba International (fourni pour la Wabba International)

Sponsors

Tous les dons sont les bienvenus. Nous vendons sur notre site des goodies à l'effigie de la Wabba Suisse. Par exemple, il est possible d'avoir son logo sur notre site internet pour 1 année pour CHF 50.- Toutes les ressources issues des dons, sponsors permettent de financer la présence d'un juge Suisse et d'un membre du comité lors des compétitions internationales (Europe, Monde, Univers).

Le comité se tient à disposition pour venir discuter avec les sponsors des différentes options.

Les Athlètes

La Wabba Suisse s'investit beaucoup pour ses athlètes et se tient à disposition de ses athlètes en cas de problème. Il sera demandé aux athlètes d'avoir un esprit sportif et de camaraderie lors des championnats.

La Wabba Suisse se réserve le droit de radier ou suspendre un membre si l'athlète a un comportement irrespectueux et/ou déplacé. La sanction sera discutée lors d'une séance extraordinaire du comité.

Toutes personnes Suisse (résident en Suisse ou à l'étranger) ou ayant un permis de travail en Suisse peuvent faire une demande de licence auprès de la Wabba Suisse pour participer aux Opens Wabba, Europe Wabba, Monde Wabba et Univers Wabba. La licence pour un athlète se monte à **CHF 100.- pour 1 année de compétition internationale**. Ceci permet d'aider la fédération dans son organisation et l'accompagnement des athlètes aux championnat Europe, Monde et Univers.

Pour toute participation en international, la Wabba International demande également une licence de **30£** pour 1 année, la Wabba Suisse transmettra la marche à suivre aux athlètes lors de leur inscription pour une compétition.

Les Athlètes Pro

En acceptant la carte Pro, l'athlète renonce à participer en tant qu'amateur aux concours de la Wabba International. Si l'athlète n'accepte pas la carte Pro l'année où il l'a gagnée, il devra participer à nouveau au championnat qui délivre une carte Pro et le gagner pour obtenir la carte Pro.

Les athlètes Wabba Pro devront continuer à être affiliés à notre fédération nationale en payant la cotisation de **CHF 100.-** pour montrer leur soutien à notre fédération comme nous les avons soutenus.

Pour les championnats internationaux, Europe, Monde, Univers et Hercules Olympia (les Open n'ont pas forcément une catégorie Pro, c'est selon le pays qui organise), l'athlète Wabba Pro devra quand même passer par la Wabba Suisse pour l'inscription. Il faudra envoyer un mail à wabbasuisse1868@gmail.com, en indiquant nom, prénom, date de naissance, numéro de natel et catégorie souhaitée.

Championnats Europe, Monde et Univers

Les inscriptions au Championnat d'Europe, Monde et Univers se font par mail à wabbasuisse1868@gmail.com, en indiquant nom, prénom, date de naissance, numéro de natel et catégorie souhaitée. La date limite sera précisée sur www.wabbasuisse.ch et les réseaux sociaux, passé ce délai la Wabba Suisse se réserve le droit de refuser l'inscription.

Les athlètes doivent d'abord participer à l'Europe avant Monde ou Univers, sauf s'ils ont déjà concouru à Monde ou Univers. Dans ce cas, ils peuvent choisir librement leur championnat.

Il sera demandé aux athlètes la **licence Wabba Suisse (CHF 100.-)** et la **licence Wabba International (30 £)** de l'année en cours. (cf. Les Athlètes)

L'athlète qui gagnera sa catégorie aura les frais d'inscription remboursée pour la catégorie gagnée. Pour remercier les athlètes les plus fidèles à la WIS, nous prendrons en charge les frais d'inscription d'une catégorie. Ceci dépendra des finances de la fédération.

La Wabba Suisse offre aux athlètes qui vont aux championnats internationaux un t-shirt officiel.

La Wabba Suisse communiquera aux athlètes et athlètes Pro les informations suivantes :

- L'hôtel où séjournera le membre du comité et/ou le juge Suisse
- Le lieu et l'heure de rendez-vous pour l'enregistrement de l'équipe Suisse
- Les différentes informations concernant le championnat (tarif d'inscription, service de Tan, make-up, etc)

Open Wabba – Hercules Olympia

Tous athlètes licenciés auprès de la Wabba Suisse peuvent participer aux Open Wabba, Hercules Olympia **pour autant que la licence a été payée pour l'année en cours**. Les athlètes s'inscrivent auprès de leur pays. Ainsi, les athlètes Wabba Suisse devront envoyer un mail à wabbasuisse1868@gmail.com comprenant : nom, prénom, date de naissance, numéro de téléphone et la catégorie dans laquelle ils vont participer. La Wabba Suisse se charge d'inscrire les athlètes Suisse à l'Open et de transmettre les informations et instructions pour l'Open.

La Wabba Suisse ne s'occupe pas de l'organisation du voyage ni de l'hébergement. Les frais de déplacement, d'inscription et d'hôtel sont à la charge de l'athlète.

On demandera aux athlètes qui participent aux Open Wabba, Hercules Olympia de nous transmettre leur résultat et nous les mettrons sur notre site et nos pages facebook et instagram.

Rules of Procedure of the Wabba Switzerland

Introducing WABBA Switzerland

WABBA (World Amateur Bodybuilding Association) was founded in 1975 by French bodybuilder Serge Nubret. WABBA Switzerland was established in 1985 and is a founding member of WABBA International. Today, WABBA Switzerland is among the top 10 member associations of WABBA International, which comprises 56 nations. In 2023, WABBA International decided to standardize all WABBA names, and WABBA Switzerland became simply WABBA Switzerland.

WABBA Switzerland is a non-profit sports federation dedicated to promoting bodybuilding and fitness. Membership fees, donations, and sponsorships fund the presence of a Swiss judge and a committee member at international competitions (Europe, World, Universe).

Since 2026, we have decided to suspend the national championships for the time being due to the current situation and the difficulties in ensuring their quality. We hope to change this one day.

The Committee

The Committee consists of two people:

- President - Mr. Fernand Olloz
- Secretary/Treasurer - Ms. Emmanuelle Olloz

The Wabba Switzerland headquarters is located at Rue des Colombes 4, 1868 Collombey. For further information, please contact the president at +41 79 476 05 44 or the secretary at +41 79 238 16 76 or by email at wabbasuisse1868@gmail.com.

Judges

For our international judges, at the European, World, and Universe Championships, hotel accommodations and an international license will be provided by Wabba Switzerland as a thank you for their support of the Swiss team.

The official international uniform consists of dark blue or black trousers or jeans, a white shirt, and the Wabba International blue tie (provided for Wabba International events).

Sponsors

All donations are welcome. We sell Wabba Switzerland branded merchandise on our website. For example, you can have your logo displayed on our website for one year for CHF 50. All funds raised through donations and sponsorships cover the cost of having a Swiss judge and a committee member present at international competitions (Europe, World, Universe).

The committee is available to discuss various options with sponsors.

Athletes

Wabba Switzerland is highly committed to its athletes and is available to assist them should they encounter any problems. Athletes are expected to demonstrate sportsmanship and camaraderie during the championships.

Wabba Switzerland reserves the right to expel or suspend a member if the athlete exhibits disrespectful and/or inappropriate behavior. The sanction will be discussed at an extraordinary committee meeting.

Any Swiss citizen (resident in Switzerland or abroad) or person with a work permit in Switzerland may apply for a license from Wabba Switzerland to participate in the Wabba Open, Wabba Europe, Wabba World, and Wabba Universe Championships. The license fee for an athlete is CHF 100 for one year of international competition. This helps the federation with its organization and support for athletes at the European, World, and Universe Championships.

For all international competitions, Wabba International also requires a license fee of £30 for one year. Wabba Switzerland will provide athletes with the necessary instructions upon registration for a competition.

Pro Athletes

By accepting the Pro card, the athlete waives the right to participate as an amateur in Wabba International competitions. If the athlete does not accept the Pro card in the year they earned it, they must participate again in the championship that awards a Pro card and win it to obtain the Pro card.

Wabba Pro athletes must remain affiliated with our national federation by paying the CHF 100 membership fee to demonstrate their support for our federation, just as we have supported them.

For international championships—European, World, Universe, and Hercules Olympia (Open championships do not necessarily have a Pro category; this depends on the host country)—Wabba Pro athletes must still register with Wabba Switzerland. You will need to send an email to wabbasuisse1868@gmail.com, indicating name, surname, date of birth, mobile number and desired category.

European, World, and Universe Championships

Registration for the European, World, and Universe Championships is done by email to wabbasuisse1868@gmail.com, indicating your last name, first name, date of birth, mobile phone number, and desired category. The deadline will be specified on

www.wabbasuisse.ch and social media. After this deadline, Wabba Switzerland reserves the right to refuse registration.

Athletes must first participate in the European Championship before the World or Universe Championships, unless they have already competed at the World or Universe level. In that case, they may freely choose their championship.

Athletes will be required to have a Wabba Switzerland license (CHF 100) and a Wabba International license (£30) for the current year. (See Athletes)

The athlete who wins their category will have their registration fee refunded for that category. To thank the athletes most loyal to the WIS, we will cover the registration fees for one category. This will depend on the federation's finances.

Wabba Switzerland provides athletes attending international championships with an official t-shirt.

Wabba Switzerland will provide athletes and athletes Pro with the following information:

- The hotel where the Swiss committee member and/or judge will be staying
- The meeting place and time for the Swiss team registration
- Various details regarding the championship (registration fees, tanning services, makeup, etc.)

Wabba Open – Hercules Olympia

All athletes licensed with Wabba Switzerland can participate in the Wabba Open, Hercules Olympia, provided their license has been paid for the current year. Athletes register with their respective national federations. Therefore, Wabba Switzerland athletes must send an email to wabbasuisse1868@gmail.com including their full name, date of birth, phone number, and the category in which they will be competing. Wabba Switzerland will register Swiss athletes for the Open and provide them with information and instructions.

Wabba Switzerland does not organize travel or accommodation. Travel, registration, and hotel expenses are the responsibility of the athlete.

Athletes participating in the Wabba Open, Hercules Olympia, will be asked to send us their results, which we will then post on our website and our Facebook and Instagram pages.

Lu et approuvé par le comité.

19.12.2025